
 «Сергей Фёдорович, выражение — «уже поздно» — бла-
говолите заменить девизом: «будем бороться всегда и 

везде!»»

(1855-1911гг) Русский экономист, военный, 
политический деятель, издатель, публицист.

СЕГОДНЯШНИЕ КАПИТАЛИСТЫ ПРИВОЗЯТ С СОБОЙ НЕ 
СТОЛЬКО ТЕХНОЛОГИЧЕСКУЮ КУЛЬТУРУ, СКОЛЬКО МИРО-
ВОЗЗРЕНЧЕСКУЮ, ЧТО, НЕСОМНЕННО, УГРОЖАЕТ СА-
МОБЫТНОСТИ РУССКОГО НАРОДА.        СЕРГЕЙ ШАРАПОВ

Еврейский вопрос не разрешим. С. Ф. Шарапов поясняет 
почему есть такая проблема.    

https://dzen.ru/a/ZDxV5IvHRBu5YjYr

Мы всегда искреннейшим образом отвращались от еврейского 
вопроса. И не потому, чтобы мы евреям сочувствовали или боя-
лись их, а потому, что трудно и больно прямо говорить о вопро-
се, который в глубине совести считаешь неразрешимым.
То есть неразрешимым для петербургского периода русской 
истории, ибо допетровская да отчасти и петровская Русь 
его решала совершенно твердо и правильно. «Вот это наша, 
русская земля, наша родина, наш дом. Евреи — недруги 
христианства, и им здесь места нет». «От врагов Христовых 
интересной прибыли не желаю». Это говорила всего полто-
раста лет назад дочь Петра Великого. И евреев в России не 
было. Худо ли, хорошо ли, но это было решение еврейского 
вопроса, великорусское, несомненное и категорическое. 
Другое решение, столь же категорическое, давали малороссы. 
Вспомните замечательную картину в «Тарасе Бульбе» у Гоголя. 
Барин и рыцарь, безумно храбрый и безконечно ленивый 
казак Запорожской Сечи без услуг еврея обойтись не мог. 
Но он «держал» евреев, как держат тот или иной живой 
инвентарь, в определенном количестве. Постепенно евреи 
размножались, забирали запорожцев в кабалу и становились 
тяжелыми, как общественный класс. Казаки проедались, про-
пивались, впадали в долги, наконец, им это надоедало, и тогда 
происходил своеобразный еврейский погром: лишних без 
церемонии кидали в Днепр.
Наши современные еврейские погромы представляют только 
отголосок классического «доведения до нормы» еврейского 
элемента. Но заметьте, тут же рядом, и вплоть до сего дня: по-
дают крестьяне (малороссы, конечно) просьбу о переселении и 
при ней список. Чиновник читает и видит: вместе с крестьянами 
стоит Мошка Зильберман. — Это что? — «Та-ж нам без його не 
можно, ваше благородие»!
И действительно, великоросс найдется везде сам и ему 
еврей не нужен, малоросс без еврейской услуги обойтись 
не может, и одного Мошку Зильбермана, вместе с его Хайкой, 
готов даже к своему обществу приписать, но, когда эти Мошки 
размножатся и заберут его в кабалу, он таит в душе неугасаю-
щую надежду лишних перетопить в Днепре.
Вот два русских решения, повторяем, совершенно категори-
ческих. До качества их мы не касаемся, но приводим их лишь 
как факт, достаточно обоснованный и в истории, и в народной 
психологии.
Третье решение было польское. Психологически оно было
почти тождественно с малорусским, но в момент появления евреев Польша была государством очень сильным, очень идеалисти-
ческим (вернейшая дочь Римской Церкви!) и совершенно безпутным. Польша не дала евреям больших прав, но уступила им про-
мышленность и торговлю и позволила безгранично размножаться. Не успели поляки оглянуться, как уже в их отечестве 
образовалось два слоя: городской и капиталистический, почти сплошь еврейский, и сельский — христианский. 
Это польское село евреи, рука об руку с иезуитами, высосали экономически и развратили так глубоко (панов — класси-
цизмом, римским и крепостным правом, крестьянство — безысходным рабством), что Польша не устояла и свалилась, главной 
и огромной своей частью упав в Россию. Евреев русский народ не призывал и не принимал, он получил их в наследство 
вместе с территорией Речи Посполитой.
Что могла сделать Россия? Попытаться установить некоторую китайскую стену в виде пресловутой «черты еврейской оседлости». 
Вне этой черты евреи были по-прежнему лишены права жительства. Забравшийся в Россию еврей, не имея здесь больших прав и 
резко выделявшийся и расовыми признаками, и костюмом, очевидно, никаких корней пустить не мог, и его контрабандный характер 
был слишком заметен. Но и при этих условиях еврейство начало просачиваться в большие центры России неудержимо, как 
просачивается вода сквозь худо устроенную плотину. Так продолжалось до середины 50-х годов, когда севастопольская 
волна, всколыхнувшая всю Россию, поставила на очередь и еврейский вопрос.
Ни русское правительство, ни русское общество того времени, охваченные либерализмом, гуманностью и другими хорошими чув-
ствами, вовсе и не подозревали, что их новая программа приобщения евреев к русскому просвещению и русской гражданствен-



ности будет в самом скором времени иметь последствием истинное затопление России еврейством и полную невозмож-
ность в дальнейшем ходе истории как бы то ни было разрешить еврейский вопрос.
1. Мы водворили в русском обществе три новых типа граждан, снабдив их правом свободного перехода через плотину «еврей-
ской оседлости»: во-первых, еврея, получившего высшее образование, во-вторых, еврея — крупного капиталиста и экономиче-
ского деятеля (купцы 1-й гильдии), наконец, еврея — ремесленника. В ту же минуту плотина оказалась наполовину разрушенной, 
и поток хлынул: прибежал еврей просвещенный и сразу захватил важнейшие умственные отправления страны: адвокатуру, 
медицину, профессуру, и, что самое страшное, печать. 
2. Прибежал еврей-капиталист и захватил все экономические центры общественной жизни: банки, биржи, акционерные компа-
нии, комиссионерства, железные дороги, страховые и транспортные предприятия, оптовую торговлю. 
3. Прибежал еврей-ремесленник, на 9/10 мнимый, обслуживать русский народ мелким кредитом, мелкой торговлей, наиболее 
легкими ремеслами: портняжничеством, часовщичеством, производством уксуса, сургуча, ваксы, пробок, большей частью для 
вида, ради получения права на жительство, а в действительности помогать ликвидировать старую культуру, пускать её в 
лом. Именно в это время шло гигантское разорение России. Сколько лесов сведено при посредстве евреев, сколько унич-
тожено усадеб, мелких промышленных дел, сколько разорено и высосано имений! 
4. Полвека не прошло с первого легкого послабления евреям в России, а уже оккупация ими нашей бедной Родины можно сказать 
закончена! Что пользы издавать теперь ограничительные законы, когда и в столицах, и во всех мелких и крупных центрах евреи за-
сели территориально и капитально, когда ликвидировать их землевладение и домовладение уже фактически немыслимо? Уберите 
из Москвы Поляковых и Гиршманов, из Петербурга Гинцбургов и Ротштейнов, из Киева Бродских, из Варшавы Блиохов и Кронебер-
гов! Освободите сполна захваченную евреями печать, сцену, эстраду, аптеку, лабораторию (про торговлю и не говорим), лишите 
права жительства и удалите вновь за черту сотни тысяч так называемых ремесленников. Возможно ли это сделать, возможно ли 
отвести Волгу из ее русла? Если мы этого не могли бы сделать под Осташковым, то тем паче это немыслимо у Самары или Сара-
това.
Мы не решаем и не пытаемся решить еврейский вопрос в этом, современном его фазисе. Его древнее русское решение 
отменено, нового решения не видно, видны лишь всё более и более растущие волны миродержавного разлива...

Помещаем отрывок из полученного нами письма из Женевы по этому вопросу от одного русского г. Е. Ш., 
постоянно там живущего:
«Еврейство слишком даёт себя чувствовать, опасность от него для нас, русских, громадна; но мы не хотим сознавать этого. Еврей-
ство «ученое» и литературное подкупает просвещенных русских людей и тех, которые желают казаться просвещенными, своими 
высокими принципами — свободы, общечеловечности, справедливости и т. д. Но они, русские люди, не видят или не хотят видеть, 
что эти принципы в еврейских устах имеют другую окраску, и даже более — другую сущность, чем те, которые дало и даёт нам хри-
стианство; что под той же формой преподносится нам нечто иное по существу, суррогат. И я глубоко убежден, или, по край-
ней мере, чувствую это всем своим существом, что эти еврейские принципы, сходные с христианскими (и взятые из христианства), 
незаметно, но верно расшатывают и нашу христианскую этику, и нашу веру, и наши русские идеалы, и устои жизненные, и 
характер, и проч. и проч. (Я не касаюсь материальной, экономической стороны дела, которая у всех на виду.) 
Враг в лице «просвещенных» евреев тем более опасен, что его воздействие, его гибельное влияние совершается незаметно, и 
притом путем печати, являющейся страшной силой. Борьба с этим врагом необходима, и борьба упорная, ибо это борьба не Ива-
новых с Зильберштейнами, но борьба христианства с еврейством, христианских светлых и чистых принципов с мутными 
и безнравственными (Талмуд) принципами еврейскими. Нас не должна ни удивлять, ни останавливать такая борьба, ибо это та 
великая борьба, которую начал еще апостол Павел, которую продолжали многие народы, и которая будет продолжаться до сконча-
ния мира, «дондеже весь Израиль спасется».
Она необходима как для нас, так и для самого Израиля: для нас — она средство к самозащите и побуждение к бодрствованию, для 
Израиля — она условие его спасения, обращения, перерождения. Здесь пред нами одна из величайших коллизий, которых 
немало в христианстве: считать врагами и бороться с теми, которых нужно любить как «человеков». Итак, по примеру ве-
ликого апостола и мудрейшего христианина, будем бороться до конца, но христианскими средствами — удалением, прекращением 
общения, обнаружением козней врага, изолированием, где нужно — любовью и милостью, где нужно — гневом и силой (разумею 
нравственную силу — например, закон, литература и проч.). 
Поэтому, С. Ф., выражение — «уже поздно» — благоволите заменить девизом: «будем бороться всегда и везде!»
Увы! Этим себя утешить даже на минуту нельзя. Еврейский вопрос — религиозный лишь косвенно, и не на этой почве предстоит 
борьба; суть еврейского вопроса заключается исключительно в расовых свойствах еврейского племени, как прирожден-
ных, так и воспитанных несколькими тысячами лет гнета и борьбы с другими расами и племенами. Именно в силу этих свойств 
борьба возможна лишь до тех пор, пока евреи не перешли по своей численности и общественному положению известной границы. 
На Западе эта граница перейдена давно, у нас определенно сказать ещё нельзя, но, судя по безуспешности борьбы, которую от 
времени до времени начинает государственная власть, граница эта перейдена тоже, и можно повторить лишь: «поздно».
Да, поздно, поэтому у нас нет и не может быть теперь никакой сколько-нибудь реальной и осуществимой программы по еврей-
скому вопросу. Нечего предложить, не о чем хлопотать. Безполезность каждой проектируемой меры, несостоятельность каждого 
возможного направления в еврейской политике бьёт в глаза. Возьмем главные пункты:
1. Возврат к древнерусскому взгляду: удаление всех евреев без всякого исключения. Очевидный абсурд. Некуда удалять, да и 
средств не найдётся.
2. Малороссийский взгляд: уничтожение излишних, то есть погромы. Нужно ли говорить, что в современном государстве этот воз-
мутительный сам по себе и нехристианский взгляд даже немыслим?
3. Полное уравнение прав, уничтожение черты оседлости и пр.? А Галиция? А современная Франция, Венгрия, Австрия, Германия? 
Г. Непризванный совершенно справедливо указывает ниже, что славяне по своей природе особенно идеалистичны, то есть 
особенно беззащитны в борьбе с евреями.
4. Наконец, политика слияния. Смешанные браки, переход евреев в христианство? Увы! Это тоже не решение вопроса. Еврейская 
кровь, влитая в арийскую, претворяет её до такой степени, что новая раса становится своего рода бичом Божиим среди того 
народа, который этот опыт в больших размерах проделал. Живой пример — Венгрия, где евреи слились совершенно с 
верхним венгерским классом и фактически растворили его в себе. Это же движение идет в Польше, обусловливая полное 
разложение исторических культурных родов.
Что же касается перехода евреев в христианство, то, при ослаблении в нас церковного духа и веры, каков будет в новой вере 
гораздо более крепкий духовно еврей и по каким мотивам он здесь очутится? Не говорим об исключительных случаях искреннего 
перехода единиц, но огромное большинство разве не делает из этого акта очевидного гешефта?
Можно ли об этом серьезно говорить? Не наоборот ли? Не следовало ли бы установить более осмотрительный и строгий прием 
евреев в христианскую сферу?
Мы глубоко убеждены, что еврейский вопрос не разрешим. Оттого так тяжело и грустно о нём говорить.

Комментарии:
Саша Тот
«Гениальный материал, но нам надо решить свой, русский вопрос. Тогда отпадет и еврейский. России русскую власть»



Юрий Васильевич Дёмин
«Совершенно согласен с Сашей Тем - нам нужно, просто жизненно необходимо, решить свой русский вопрос, восстановить 
настоящие национальные устои Русов, Православие истинное, и тогда еврейский, да и других наций, вопросы отпадут сами!»
Alex 
«Если проблема не решается на определённом уровне - значит, её надо решать на более высоком уровне. В случае еврейского 
вопроса уровень, на котором проблема имеет решение очень высок. Это уровень Мессии или Антихриста. То есть глубоко-
го, «испытанного» знания тех положений, которые вам позволяют говорить, что Мессией был именно Иисус, пришедший 2000 
лет назад, а не тот, кого собираются короновать через 10 лет. А у нас пока «Символ Веры». Мы декларируем, что верим в 
то, что Иисус есть Христос и на этом успокаиваемся. А успокаиваться нельзя. Нужно, чтобы вера переросла в уверенность и 
далее в знание. Нужно знать аргументы иудаизма и контраргументы Христианства.»
Евгений К.
«Вопрос серьезный в какой-то степени ключевой потому, что в мире и у нас тоже евреи накопили огромный потенциал в виде 
денег и влияния. И используют его в своих религиозно расистских интересах. Тогда не было куда выслать, сейчас есть Израиль, 
придуманный сионистами и созданный с нашей, кстати, помощью. Нам здесь будет много легче решать задачи по восстановлению 
страны от их в том числе действий в 90 годы. Кто сомневается, посмотрите на национальность реформаторов и олигархов. Если 
они будут там под боком у злых арабов, у которых отняли землю».
Андрей Лобанов
«Статья интересная, но на мой взгляд вопрос ошибочен. Объясняю. На мой взгляд ошибка состоит в том, что в России 
никаких евреев (древне-заветных) нет. В большей части это потомки хазарского каганата, перенявших иудаизм. В древности 
ситуация с людьми была такой же, как сейчас огромная масса русских людей стала называть себя украинцами. Психоло-
гически это такой же процесс. Как это решать? Да полностью игнорировать их самомнение (посылать лесом) и делать то, 
что нужно народам нашего Отечества. Захотят - станут русскими. Не захотят, пойдут вон из нашего дома. Вот так, 
на мой взгляд должна ставиться работа с населением России.»
наталиЯ
«Шарапов С. Ф. был счастливый человек - умер в 1911-м, не увидев ада еврейского переворота в России в 1917-м. Что бы он 
тогда сказал?»
Евгений Сергеевич
«Генетическая особенность пейсатых-способность обирать страну пребывания и превращать коренное население в нищих. 
Свершилась вековая мечта еврея в России - правит «Иго иудейское»».
владимир васильев
«Согласен на 100%, подписываюсь под каждым словом»

Здравствуйте, коллеги!
И вновь те же самые адресаты, и новое обращение от 
18.04.2023г

Господа генералы и другие заинтересованные лица
В третий раз информирую вас, что самолёты с заразой на 
бортах как летали, так и летают над г.Волгоградом и его «окрест-
ностями» - ежедневно, интенсивно и в больших количествах.
-15 апреля в зоне моей видимости было 4 самолёта;
-17 апреля 6 самолётов;
-18 апреля я насчитал 9 самолётов, одновременно распыляю-
щих заразу.
Сколько их было за горизонтом можно лишь предполагать. Но 
после полётов\самолётов абсолютно чистое и голубое небо 
уже к середине дня затягивается сплошной пеленой, да так, 
что становится страшно оттого, что опустится на головы 
граждан, коих вы призваны защищать.
Похоже, что управление Роскомнадзора по Волгоградской 
области, как филиал ВОЗ (враждебная для России структура 
мирового фашизма), имеет в регионе главенствующую 
роль, коль все мои обращения перенаправляются именно в 
этот адрес, но не для доклада вам с целью оценки ситуа-
ции и принятия мер, а для отписок заявителю.
Приложение: 4 фото
Главный редактор газеты «Колоколъ»                                                      
С.В.Терентьев

А ниже размещённый материал, я считаю себя обязанным со-
проводить стихотворным эпиграфом:

В любом вертепе, где злодей
Злоумышляет зло злодейства,
Есть непременно иудей
Или финансы иудейства.
Случайно ли во множестве столетий                                                                                                                                         
При зареве безчисленных костров
Еврей — участник всех на белом свете
Чужих национальных катастроф?

Игорь Губерман

У меня на электронной почте «высветилось» письмо за под-
писью внука Сталина на имя одного из адресатов, состоящего 
с ним в переписке. Не надо быть семи пядей во лбу, чтобы не 
расшифровать инициалы Ф.А.И.- Фурсов Андрей Ильич.
Советский и российский учёный-историк, социальный 
философ, обществовед, публицист; организатор науки. 
Директор Центра русских исследований Института 

Института фундаменталь-
ных и прикладных исследо-
ваний Московского гумани-
тарного университета.
Я уже неоднократно слышал 
от людей, которым доверяю, 
неоднозначную оценку столь 
известного человека. Зара-
нее приношу извинения, если 
ошибся в расшифровке иници-
алов Ф.А.И. Но думаю, что  де-
лать этого не придётся. Меня 
привлекла многоплановость 
письма, и то, кем оно написа-
но. Более того, его содержание 
находится в одном духовном 

поле людей, читающих газету «Колоколъ», и потому (на мой 
взгляд), должно было стать частью данного номера. 
25 лет тюрьмы, «выписанных» Владимиру Кара-Мурзе самым 
справедливым судом в мире, не удивили. Впереди мы устанем 
удивляться происходящему. 
«День добрый, много уважаемая, Галина Петровна!
 Я не понял кому направлено это письмо, но похоже мне. Сло-
жилось впечатление, что Вы на меня за что-то обиделись. Ве-
роятно, из-за моего отношения к Ф.А.И. Есть такая поговорка: 
«Чёрт прячется в деталях». Помните, как Троцкий неожиданно 
стал убеждённым марксистом и верным соратником Ленина в 
июле 1917 года. Потом он активно помогал большевикам созда-
вать Красную армию и много говорил о мировой революции. Ну 
просто идеальный был коммунист. А каким убеждённым комму-
нистом был Горбачёв. Он даже решил возродить в СССР Ленин-
ский НЭП, чтобы всё пошло по Ленинскому плану строительства 
социализма. Не меньшим «русским» патриотом был Жиринов-
ский?! Наверно более великого «русича» в России и встретить 
нельзя было. Сейчас гусским патриотом вдруг стал бывший 
разведчик Израиля, Яков Кедми. Эти два великогусских патрио-
та, Кедми и Соловьёв, ну просто жизнь свою готовы положить за 
гусский народ. Это же надо, до какой степени они обрусели! 
В своём рвении защищать Россию и её народ, они переплюнули 
даже преданнейшего Гитлеру и партии НСДРП, чистокровного 
немца и истинного арийца, Штирлица.
  Правильные слова, сказанные в нужное время, это обою-
доострый меч. Если они сказаны в тот момент, когда об этом 
ещё никто не знает, то этот меч рассекает врагов, а если об 
этом уже всем известно, но люди ещё побаиваются говорить 
открыто, то этот меч уже рассекает только воздух и создаёт 
ветер, увлекающий за собой легковерных простаков.



Разве не такое случилось в Киеве в период первых оранжевых 
майданов при Ющенко и потом с приходом к власти Порошен-
ко?! Все тогда уже знали, что правившие постсоветские власти 
на Украине коррумпированы и под предлогом борьбы с кор-
рупцией, пришли к власти подлинные враги Украины - сио-
нисты. Не зря на базарах всегда громче всех кричали: «Держи 
вора» именно сами воры.
  Простите уважаемая Галина Петровна, но у меня есть конфи-
денциальная информация о Ф. А. И.  и этим источникам я 
вполне доверяю. Всё, что он до сих пор говорил, я восприни-
мал, как истину в последней инстанции, как и большинство из 
того, что говорили Жириновский и Кедми. Не важно, что ты го-
воришь, а важно, что ты делаешь. Хочешь, чтобы тебе безгра-
нично верили - говори чаще правду, тогда и ложь незаметно 
проскочит. 
В. И. Ленин говорил: «Доверяй, но проверяй!». Не будем 
наивными простаками и сразу кидающимися на шею человеку, 
сказавшему то, что Вам хотелось слышать. Давайте судить о 
человеке не по красивым словам, тем более сказанными в тот 
момент, когда об этом уже все знают, а по делам.
  Если я правильно Вас понял, то Вы намекаете мне, что я сли-
ваю информацию о Вас в СБУ? Уверяю Вас, что если я попал 
бы в руки СБУ, то со мной они долго чикаться не стали бы. При-
кончили бы по-тихому и концы в воду. Я от Вас получал письма, 
где Вы с теплотой говорили о своём детстве. Оно действительно 
было с одной стороны суровым, и даже порой голодным, но с 
другой стороны прекрасным. Мы верили в светлое будущее и 
жили мечтами. Какой восторг и гордость мы испытывали, когда 
первыми полетели в космос и первыми запустили на косми-
ческую орбиту человека. У меня до сих пор перед глазами те 
яркие дни. Вы же ещё, как я помню из нашей переписки, видели 
т. Сталина с Красной площади, будучи маленькой девочкой.
   Та, не очень богатая, а порой и суровая Советская действи-
тельность нас не только закаляла, но и наполняла глубоким 
смыслом и содержанием. Мы росли духовно, нравственно и 
физически здоровыми, пока, выделяемые сионистами яды 
стяжательства, эгоизма, торгашества, подлости и прочие, 
не стали проникать в души нашей неокрепшей молодёжи. 
Нас под красивые слова о свободе слова, демократии, о праве 
на богатую и красивую жизнь и прочие заманухи, разлагали 
изнутри.  Помните какие были пафосные речи у Новодворской, 
Ельцина, Гайдара, Черномырдина и прочих «соловьёвых»? 
Результат сейчас налицо. Не зря до сих пор жива поговорка: 
«Бойтесь данайцев, дары приносящих». По меньшей мере, не 
спешите слепо доверять людям с еврейской кровью.
  Уважаемая Галина Петровна, Вы мудрая и опытная женщина 
и хотя, как мне кажется, очень эмоциональная, но я верю, что 
Вы не будете кидаться из крайности в крайность, а всё спокойно 
взвесите и рассудите. Верю, что мы и дальше останемся с Вами 
в дружеских отношениях. С глубоким уважением и наилучшими 
пожеланиями, И. В. Джугашвили.
Р.S. Напоминаю, что 20 июня заканчивается подписка на 2 
полугодие 2023г. Не прощаюсь.

В 1956 году философ Гюнтер Андерс написал следующее 
пророческое размышление: 
«Чтобы подавить любое восстание, не нужно действовать 
насильственно. Методы, подобные гитлеровским, устарели. До-
статочно создать настолько сильную коллективную обусловлен-
ность, что сама идея восстания больше не будет появляться в 
умах людей. Идеальным было бы формировать людей с рожде-
ния, ограничивая их врожденные биологические навыки. После 
этого мы продолжили бы кондиционирование, резко сократив 
образование, сведя его к усвоению профессиональных навыков. 
Необразованный человек имеет ограниченный кругозор, и чем 
больше его мышление ограничивается посредственными заня-
тиями, тем меньше он способен восстать. Мы должны сделать 
так, чтобы доступ к науке становился все более трудным и эли-
тарным, чтобы существовал разрыв между людьми и знанием, и 
чтобы информация для широкой публики не имела подрывного 
содержания. Главное – без философии. Здесь мы также должны 
использовать силу убеждения, а не прямое насилие: мы бу-
дем массово транслировать по телевидению развлекательные 
программы, затрагивающие только эмоции или инстинкты. Умы 
будут заняты бесполезным и игривым. Удерживать ум от раз-
мышлений можно непрерывными разговорами и музыкой. Мы 
поставим сексуальность на первое место в списке интересов 
человека. Нет лучшего социального транквилизатора. В общем, 
мы будем делать это таким образом, чтобы устранить 

серьезную часть существова-
ния, высмеивать всё Ценное, 
постоянно поддерживать 
легкомыслие, чтобы эйфория 
публичности стала эталоном 
человеческого счастья и образ-
цом свободы. Таким образом, 
обусловливание приведет к 
такой интеграции, что един-
ственный страх, который нам 
придется поддерживать, будет 
заключаться в исключении из 
системы и, следовательно, в 
невозможности получить до-
ступ к условиям, необходимым 
для счастья.
С массовым человеком, сфор-
мированным таким образом, 
нужно обращаться как с тем, 

кто он есть: как с коровой, и за ним нужно следить, как за ста-
дом. Все, что ведёт к апатии (бесстрастию) его ясномыслия, яв-
ляется общественным благом, и то, что могло бы его разбудить, 
нужно высмеивать, подавлять, бороться с ним. Любая доктрина, 
которая ставит под сомнение систему, должна быть обозначена 
как подрывная и террористическая, а с теми, кто её поддержи-
вает, будут затем обращаться как с террористами». 
— Гюнтер Андерс, 
«Устарелость человека» 1956 г.

Как Хрущев продал Русскую Палестину за апельсины
К 1917 году территория «Рус-
ской Палестины» включала бо-
лее полусотни объектов общей 
площадью 235000 квадратных 
метров. Следует признать, что 
политиком Никита Сергеевич 
(Перлмуттер), был мягко говоря 
«своеобразным». Сегодня его 
принято все больше ругать: за 

Русская Палестина
В 1847 году Николай I учредил 
Русскую духовную миссию в 
Иерусалиме (РДМ), в задачу 
которой входило приобретение 
готовых объектов недвижимо-
сти и строительство новых на 
купленных землях. За несколь-
ко десятилетий на территории 
Палестины, тогда еще входя-
щей в состав Османской импе-
рии, России удалось создать 
обширный инфраструктур-
ный комплекс, используемый 
для приема паломников и в 
представительских целях. К 
1917 году территория «Русской 
Палестины» включала более 
полусотни объектов общей 
площадью 235 000 квадрат-
ных метров.

репрессии и чистки на Украине, кровавое решение «венгерского 
вопроса», отказ от идеологии марксизма-ленинизма, отданный 
Крым, активно внедряемую к месту и нет кукурузу… Сегодня 
рассказ о, наверное, его самом последнем решении на руко-
водящем посту – так называемой «Апельсиновой сделке».

После революции советам стало не до далеких заморских 
владений. Тем более, что свои загребущие руки к ним протянула 
Британия, чьей подмандатной территорией стала Палестина. 
Вопрос принадлежности территорий вновь стал актуальным в 
мае 1948 года – с провозглашением Израиля. СССР одним из 
первых признал новое государство и установил с ним диплома-
тические отношения. Израиль в свою очередь согласился с тем, 
что бывшие территории РДМ в Иерусалиме принадлежат Союзу 
и предложил их выкупить.



Апельсиновая сделка
Сами израильские специалисты оценили недвижимость в 18 
миллионов фунтов стерлингов. Но правительство молодой 
страны сделало паузу. В итоге переговоры растянулись на 
несколько лет, а потом были и вовсе прекращены из-за разрыва 
советско-израильских дипотношений. После смерти Сталина 
и прекращения «дела врачей» дипломатические отношения 
были восстановлены. Инициатором возобновления перего-
воров выступил уже Хрущев, который активно поддерживал 
атеистические идеи, а потому не видел смысла в сохранении за 
СССР территорий в Иерусалиме.
Договориться удалось лишь к концу 1964 года. За более чем 
скромные 4,5 миллионов долларов СССР уступал Израилю 
22 объекта недвижимости общей площадью 167 000 ква-
дратных метров. Соответствующий договор был подписан 7 ок-
тября 1964 года главой МИД Израиля Голдой Меир и советским 
послом Михаилом Бодровым. При этом большую часть суммы 
СССР получал в виде трикотажных изделий и яффских апельси-
нов. Отсюда и название – «апельсиновая сделка».
В настоящее время законность «Апельсиновой сделки» 
оспаривается и периодически даже начинаются переговоры 
о передаче проданных территорий РПЦ.
Правда полакомиться заветными цитрусами советским граж-
данам так и не удалось. Транспортная авиация в те годы была 
недостаточно развита. Не существовало и надежных способов 
долгого хранения свежих фруктов. Апельсины погрузили на 
корабль, где они почти полностью сгнили, пока их везли. В том 
числе и из-за многочисленных бюрократических проволочек с 
советской стороны. Через неделю после подписания договора 
Хрущев был освобожден от должности главы советского пра-
вительства. Так что «разгребать» завалы пропавших цитрусов 
пришлось уже Брежневу. 

Ура! Показатели, которые радуют сердце.
В новостях прочитал оптимистические данные от Росстата. 
«26 марта 2023 г. В России по итогам 2022 года был зафикси-
рован рекордный за всю современную историю страны рост 
продолжительности жизни. Об этом отчитался Росстат, 
данные приводит РБК. Так, в минувшем году ожидаемая про-
должительность жизни в России увеличилась на 2,66 года, до 
72,76 года, против 70,1 года в 2021-м. Таким образом данный 
показатель достиг максимума с начала 1990-х годов. Как от-
мечает РБК, до этого в современной истории РФ ожидаемая 
продолжительность жизни никогда не превышала 1,3 года — 
такой максимум фиксировался в 1996 и 2006 годах. При этом 
в 2020 и 2021 годах в стране и вовсе наблюдался спад. Более 
того, подчеркивает издание, данные Росстата стали даже 
более позитивными, чем предварительная оценка властей. 
Так, еще в декабре прошлого года глава Министерства здра-
воохранения России Михаил Мурашко заявлял, что продолжи-
тельность жизни в стране по итогам года увеличилась на 2,3 
года». Интересно, а есть такой показатель, как ожидаемый 
уровень жизни? Однако, Росстату верю так же, как и Путину. 
От души порадовавшись нашим успехам в нелегкой ситуации, я 
решил разобраться - благодаря каким именно факторам случил-
ся рекордный рост продолжительности жизни...
Читаю сообщение от 26 ноября 2022 г. из «Коммерсанта»: «В 
2022 году в России выросло употребление крепкого алкоголя. 
Эксперты связывают это с геополитической и экономической 
нестабильностью в стране». 
Кто бы мог подумать, что рост потребления алкоголя спо-
собствует росту продолжительности жизни! Это ломает все 
создавшиеся представления!
Вот еще сообщение с сайта News.ru от 15 июля 2022 г. : «Как 
заявил NEWS.ru глава Центра исследований федерального и 
региональных рынков алкоголя (ЦИФРРА) Вадим Дробиз, 2022 
год побил рекорды предыдущих двух. Это рекордное потре-
бление алкоголя в целом [и слабого, и крепкого вместе] за 
три года. Вадим Дробиз предоставил NEWS.ru эксклюзивную 
статистику за эту весну.
- Ликерных вин (например, кагора и массандры) с марта по май 
купили на 110% больше, чем весной прошлого года. Это рост 
более чем в два раза.
- Слабоалкогольных напитков (джин-тоника и подобных с со-
держанием до 9% спирта) приобрели на 74% больше.
 - Ликероводочных изделий крепче 25% (горькие настойки, 
старки) — на 23,8%.
- Водки — на 8,2%.

- Коньяка — на 3%.
- Прочего крепкого спиртного (виски, рома, текилы, граппы, 
промышленных самогонов и т. п.) — на 16,8%.
- Шампанского и игристых вин — на 4,7%.
- Обычных столовых вин — на 1,3%».
Lenta.ru приводит мнение экспертов: «Алексей Меринов, доктор 
медицинских наук, профессор кафедры психиатрии Рязанского 
государственного медицинского университета имени И.П. 
Павлова, автор научно-популярной книги «Если в доме алкого-
лик»: «Официальная статистика показывает, что в послед-
ние годы стали меньше пить — количество спиртного на 
душу населения снижается. Мы бьем в ладоши, говорим, что 
здорово, но есть так называемые опосредованные показате-
ли, которые говорят, что не все так хорошо. Например, та 
же статистика алкогольного саморазрушающего поведения 
— мы не видим резкого снижения. Есть еще специфические за-
болевания желудочно-кишечного тракта, которые зависят от 
степени употребления алкоголя населением — это циррозы и 
тому подобное. Гепатологи вам тоже скажут, что не сильно 
у нас все снижается. В статистике считают официальный 
алкоголь. Но ни для кого не будет секретом, что в последнее 
время народ просто помешался на рецептах самогоноваре-
ния, этих продуктов стало больше. В интернете мне то и 
дело приходит реклама с предложением купить самогонный 
аппарат, хотя я никогда их не искал. В любом крупном тор-
говом центре расположены одна-две точки с товарами «Все 
для самогоноварения». И этот объем мы учесть не можем, 
а он совсем не маленький. Если раньше в СССР самогонова-
рение считалось порицаемым злом, то сейчас производство 
для собственного потребления чуть ли не введено в какую-то 
новую религию. Считается, что для себя — значит, безопас-
но и качественно. Есть богатый алкоголизм, средний и 
бедный. Так вот, суррогаты — это про бедных. Мы здесь 
говорим о тех, кто не способен покупать самый дешевый 
алкоголь, но качественный, тот, что продается в магазинах. 
Значит, они будут приобретать в каком-то окошке, подво-
ротне, то, что сделано подпольно. Ситуация сейчас непро-
стая. Это создает повышенный градус стресса у населения, 
что способствует поиску способов как-то выйти из этого 
состояния. К сожалению, алкоголь — это наиболее доступное 
и не самое дорогое средство, чтобы отключиться и забыть-
ся. Поэтому предположу, что риск того, что алкоситуация 
может сдвинуться в нехорошую сторону, существует».
Даниил Александров, социолог, профессор Национального 
исследовательского университета «Высшая школа экономики» 
в Санкт-Петербурге: «Последние три года мы все живем в 
довольно нервном состоянии. Сперва были два года эпидемии 
ковида. Для тех, кто всерьез боялся, не знал, где и как ковид 
прилетит, потому что вирус в воздухе невидимый, — это 
стресс. Те, кто не верил в ковид, верили в то, что их обма-
нывают и какие-то мировые компании придумали эту болезнь, 
чтобы продать свои лекарства, и с ненавистью относились к 
ношению масок. И те, и другие группы находились в по-
стоянном стрессе. Из напряженного состояния с ковидом 
мы сразу же перешли в ситуацию военного и международного 
напряжения. То есть мы, не тормозя, из эпидемии въехали 
в новый большой кризис мирового значения. 
Нам всем не хватает приятной дружеской атмосферы, а 
она необычайно важна для психического здоровья. Многие из 
нас давно не разговаривали друг с другом и давно не спорили 
в какой-нибудь неформальной обстановке. Все нервные, все 
одинокие, все не знают, как будет выглядеть будущее. Эта 
неопределенность должна компенсироваться какой-то челове-
ческой поддержкой».
Потребление алкоголя стало больше в этом году, как нам сооб-
щает ТАСС, пересказывая доклад Минздрава: число сельских 
жителей, зависимых от алкоголя, за 2022 год выросло на семь 
процентов, примерно такой же рост психических заболеваний 
на селе. Это важный момент неравенства в России.
Судя по всему, стресс последнего времени, связанный с во-
енной операцией, мобилизацией и общим международным 
напряжением, приводит к росту алкоголизации. Но эта 
проблема не обезпеченных работников компаний, проводящих 
корпоративы, а бедного сельского населения страны. 
У высокостатусных, хорошо зарабатывающих людей суще-
ствует масса разных способов бороться со стрессом или 
кажущейся безысходностью жизни — психотерапевты или 
понемногу дорогого качественного алкоголя и так далее. Если 
же вы бедный, безработный из стрессированной группы 



населения, то много дешевого алкоголя — самый простой 
способ работы со своими трудностями».
Алексей Ракша, независимый демограф: «Сколько стали пить 
— мы точно не знаем. Но то, что в этом году увеличились 
продажи легального алкоголя в рознице, — фактор не очень 
приятный. Официальные цифры по причинам алкоголь-
ной смертности я обычно умножаю на три, потому что в 
других классах смертей алкоголь также встречается. Как по-
казывают исследования, 80 процентов убийств, половина 
самоубийств совершаются под воздействием алкоголя, 
с ним связано огромное количество болезней: ишемическая 
болезнь сердца, болезни систем кровообращения, цирроз 
печени и прочие. ...В России очень сильно водочное лобби».
В аптеке не всякое успокоительное есть в свободной продаже. 
Просят рецепт. А напротив аптеки - ПокупАлко. Пожалуйста, 
успокоительное - без всяких рецептов...
Материал с «МК» от 25 января 2022: «Россиян поразила 
«эпидемия» сердечной недостаточности (СН). Половина 
пациентов умирает в течение 5 лет после постановки 
диагноза. Популяционное исследование «Эпоха», которое 
длилось в России почти 20 лет, показало, что распро-
страненность СН в популяции постоянно растет. В 2017 
году это было уже 12 миллионов человек (из которых 
самые тяжелые больные, 3–4-го класса, — 4,5 миллиона), 
что на 22% больше, чем в 2002 году».
Как рассказывает заведующий кафедрой пропедевтики внутрен-
них болезней и общей физиотерапии РНИМУ имени Н.И. Пиро-
гова, член-корреспондент РАН Григорий Арутюнов: «В развитых 
странах мира СН страдает 1–2% населения, а в России — 8%. 
Причина в том, что у нас не лечат артериальную гиперто-
нию, процент пациентов, которые не контролируют свое дав-
ление, огромен! Плюс — у нас большая армия пациентов с еще 
не выявленным сахарным диабетом, которые тоже подверже-
ны сердечной недостаточности. И диагноз СН молодеет — 
мы выявляем ее у мужчин уже с 45 лет».
По данным профессора Арутюнова, каждый год умирает 414 
тысяч человек с недостаточностью кровообращения.
Каждый четвертый больной сердечной недостаточностью в 
России — моложе 60 лет. Общее количество людей, у которых 
СН диагностирована, — 5,1 млн, но реальные показатели 
значительно выше — около 9 млн человек. В определенный 
момент своей жизни с сердечной недостаточностью сталкива-
ется каждый пятый человек».
Вот еще сообщение с сайта msk1.ru от 19 октября 2022 г.: «Мо-
лодые люди все чаще стали внезапно умирать от болезней 
сердца. Об этом заявил почетный кардиолог России, руково-
дитель Уральского института кардиологии профессор Ян Га-
бинский. Как показывает статистика, сердечно-сосудистые 
заболевания уже много лет находятся на первом месте 
среди всех причин смерти.
— У нас эпидемия сердечно-сосудистых заболеваний, в России 
смертность от болезней системы кровообращения высокая, 
— говорит Ян Габинский. — Если в Европе это 350 случаев 
на 100 тысяч человек, то у нас доходит до 700.
Мы удивляемся, когда к нам поступают 30-летние мужчины с 
впервые возникшим сердечным приступом. Их ничего не без-
покоило, они занимались спортом, а потом случился приступ. 
С помощью специальных исследований мы видим, что у них 
есть поражение коронарных сосудов, которое себя никак не 
проявляло. Сосуд мог перекрыться. Если взять всех молодых 
пациентов, которые к нам поступают внезапно (а их доста-
точно много), то у 30% поражен один сосуд сердца, еще у 
30% — два сосуда, у других 30% — три сосуда».
Какой еще фактор, способствующий росту продолжительности 
жизни можно обнаружить? «МОСКВА, 25 января. /ТАСС/. Около 
65% опрошенных россиян отмечают снижение своего уровня 
жизни за прошедший год, а в группе с низким уровнем дохода 
этот показатель достигает 73%». 
Если продолжительность жизни растет на фоне снижения 
уровня жизни, то понятно - рост нашего благосостояния 
просто катастрофически вреден для нашего здоровья.
Сообщение с волгоградского сайт v1.ru от 9 апреля 2023 г.: 
«Волгоградская область обогнала Косово и Украину по 
уровню младенческой смертности. Показатель, помимо 
прочего, почти в два раза выше общероссийского. Волго-
градская область теряет большую долю детей в воз-
расте до одного года, чем целый ряд стран. В их числе — 
далеко не самые благополучные Косово и Украина».
А вот совсем интересная информация: «Москва. 24 марта.

INTERFAX.RU - В России 52% мужчин не доживают до 65 
лет и 81% мужчин умирают внезапной смертью, заявил на 
форуме «Здоровое общество» директор Научно-исследователь-
ского института урологии и интервенционной радиологии имени 
Н.А.Лопаткина, главный специалист Минздрава РФ по репродук-
тивному здоровью Олег Аполихин.
«52% мужчин в РФ не доживают до 65 лет. Только 48%, то 
есть меньшинство, переходит этот барьер. Фатальный де-
бют происходит в возрасте 40-60 лет. Большинство умирает 
в этом возрасте», - сказал он.
Он отметил, что «81% мужчин умирают внезапной смертью». 
Причем, по его данным, 74% в этой группе - это мужчины, 
которые умирают на рабочем месте.
Основной причиной смерти мужчин эксперт назвал сердечно-со-
судистые и онкологические заболевания».
Еще раз стоит отметить мудрость пенсионной реформы, 
благодаря которой больше половины мужчин в России 
умирают так и не воспользовавшись своими пенсионными 
отчислениями. Хорошо и эффективно. Быстрая смерть на 
рабочем месте. 
А это материал с сайта «Капитал страны» от 29.03.2023 г.: «Ни о 
какой сверхдержаве речи быть не может»: Демограф расска-
зал о вымирании России.
До революции Российская империя составляла 9–9,5% на-
селения всего земного шара, а современная Россия – всего 
1,8%. К концу XXI века население России сократится до 1% 
от населения Земли.
Об этом рассказал демограф Алексей Ракша. «Ни о какой 
сверхдержаве речи уже быть не может в принципе. Это все 
фундаментальный процесс, он очень устойчивый, гигант-
ский», – отметил Ракша.
По его словам, уехало из страны и было мобилизовано 
суммарно около 4–5% мужчин в возрасте от 20 до 40 лет. 
«Поэтому примерно на столько же должна сократиться 
рождаемость спустя 9-10 месяцев с начала мобилизации, 
то есть во второй половине июня-июле», – говорит Ракша.
Также демограф обращает внимание на рост потребления водки 
на фоне военной операции. 
Он предупредил, что люди, возвращающиеся из зоны военного 
конфликта, будут менее психически неустойчивыми, а в страну 
проникнет много оружия. «Думаю, больше будет смертей из-за 
несчастных случаев, убийств, возможно, самоубийств. Не 
факт, что мы это увидим, потому что в России статистика 
убийств и самоубийств очень сильно занижена, очень большая 
доля этих случаев попадает в повреждения с неопределен-
ными намерениями. Но по общему количеству смертей от 
внешних причин мы что-то будем знать. Также может прои-
зойти дополнительное снижение рождаемости из-за страхов 
и роста неопределенности», – резюмирует Ракша».
Однако, закончу на оптимистической ноте. РБК сообщает: «Мо-
сква заняла в топ-10 городов с самыми богатыми миллиар-
дерами шестое место, следует из рейтинга американского 
Forbes». По подсчетам издания, в городе проживает 61 милли-
ардер.
Как отмечает журнал, несмотря на продолжающуюся спецо-
перацию на Украине и западные санкции, Москва поднялась 
с седьмого на шестое место по числу живущих в городе мил-
лиардеров, а также занимает третье место по их совокупному 
состоянию.
Так, общее состояние всех московских миллиардеров журнал 
оценил в $307 млрд, что на $92 млрд больше, чем в 2022 году. 
По этому показателю Москву опережают только Нью-Йорк, где 
совокупный капитал миллиардеров составляет почти $617 млрд, 
и Париж с $409 млрд.
Почти две трети московских миллиардеров за год увеличили 
свои состояния, у двух миллиардеров капиталы не изменились, 
а у еще у двух они уменьшились, отмечает Forbes. Самым бога-
тым миллиардером в Москве стал глава «Интерроса» Владимир 
Потанин, чье состояние журнал оценил в $23,7 млрд».
Давайте вместе порадуемся за наших московских миллиар-
деров - они наша надежда. 
В. Пушкин                                                                                             



Россия на демографическом 
дне. В 2021 году рождаемость 
снизилась до 1,3 миллиона 
человек. В январе – сентябре 
2022 года в стране родились 
почти 985 тысяч детей, умерли 
1,45 миллиона человек. 2023 и 
2024 годы, по мнению экспер-
тов, станут совсем катастро-
фичными.
Между тем, Россия входит в 
тройку мировых лидеров по 
количеству абортов.
1 место – Китай (свыше 9 млн);
Население Китая 1,412 милли-
арда
2 место – США (1, 213 млн);
Население США 331,9 милли-
она
3 место – Россия (свыше 1,208

Жданов Владимир Георгиевич

млн). Население России –сколько осталось? Одному Росстату 
ведомо.

Руслан Раисович (СССР-2)
(С.В.-обращаться во вражеский орган, чтобы враги отказались от 
своего завоевания-захвата СССР (России)-по меньшей мере наи-
вно. Один росчерк пера и несите иски на свалку. В каждом регионе 
необходим организатор, раздача в каждые руки 2-х бланков исков, 
для Суда и себя, их сбор, составление реестров исков упакован-
ным в посылки. Присоединение к иску-более простая процедура, 
чем самостоятельный иск. Но к какому иску присоединяться? Да и 
созрел ли народ для своего волеизъявления? В планах мировых 
сообщниках и в текстах пророчеств – создание СССР-2. Кто как, а я 
поберегу силы. Данная публикация с моей стороны–очередной 
показ схемы, по которой нас с вами «кинули».) Советский Союз 
был разрушен незаконно. Украина – часть нашего Отечества. Но 
чтобы это объяснить украинцам и иностранцам, нам нужно отме-
нить решения 1991 года. Для этого уже более 283 тысяч человек 
присоединились к иску в Верховный Суд России – правопреемнику 
Верховного Суда СССР. Главная проблема у России сейчас в том, 
что в 1991 году был нарушен закон и мы до сих пор не вернулись в 
правовое поле. С одной стороны, Российская Федерация, Украина, 
Белоруссия, Грузия, Казахстан, Прибалтика – это всё части нашего 
единого Отечества. За него наши деды отдали 27 млн жизней. Они 
умирали за Киев и Одессу не для того, чтобы потом Украина объ-
явила себя независимой и там появились войска НАТО. С другой 
стороны, наши органы власти формально не занимают эту пози-
цию. Формально Российская Федерация – это отдельное государ-
ство, которое появилось 30 лет назад. И мы формально признаём 
независимость Украины, Белоруссии, Грузии и т. д. Поэтому мы до 
сих пор не запретили НАТО поставлять оружие на Украину, посы-
лать им туда своих кадровых офицеров и предоставлять разведдан-
ные. Ведь для нас Украина – независимое государство, а значит, кто 
угодно имеет право помогать ей. Это отличает её от Чечни в 90-е 
годы, которую мы никогда не признавали независимой и которой 
открыто, и массово - никто не помогал. 
Для справки РОССИЯ – ПРАВОПРОДОЛЖАТЕЛЬ СССР:
Закон о порядке выхода из СССР: 
В СССР было 15 союзных республик. Все они в 1991 году нарушили 
закон № 1409-«О выходе союзной республики из СССР», в котором 
прописана процедура этого выхода. По нему весь процесс растяги-
вается на 5 лет. Процедура включает в себя референдум, создание 
согласительных комиссий, урегулирование вопросов собственно-
сти, гражданства, финансов, границ, вооружённых сил. На весь 
переходный период в республике продолжают действовать законы 
СССР. Отдельно должен быть согласован статус территорий, не 
принадлежавших выходящей республике на момент ее вступления 
в состав СССР. Также отдельно согласовывается статус территорий, 
на которых компактно проживают национальные группы с учетом 
их волеизъявления на референдуме. Но в 1991 году не было ни 
необходимых референдумов, ни согласительных комиссий, не были 
соблюдены сроки. Более того, Крым не входил в состав Украины на 
момент образования СССР. Поэтому по закону его статус должен 
был оговариваться отдельно. Точно так же Приднестровье, Абхазия, 
Южная Осетия, Нагорный Карабах - это республики, где компак-
тно проживают национальные меньшинства. И когда Грузия или 
Молдавия объявили бы о процедуре выхода из СССР, мнение этих 
жителей нужно было бы учитывать особо. 
Например, жители Приднестровья не захотели быть в независимой 
Молдавии, но хотели остаться в составе Советского Союза. На это 
они имели полное право по этому закону. 
Правда в том, что Советский Союз никуда не исчез:
24 декабря 1991 года Ельцин направил председателю ООН письмо. 
Там он попросил поменять табличку на нашем столе: вместо 
«СССР» написать «Российская Федерация». А все долги, обяза-
тельства, собственность Советского Союза перешли России. То

есть для всего мира мы и есть СССР. Единственное, мы незаконно 
признали независимость части своей территории: Грузии, При-
балтики, Украины, Казахстана и т. д. Они имели право выйти из 
СССР, но ни одна из них не выполнила требования закона. 
Беловежские соглашения также никак не ликвидировали Совет-
ский Союз. Там всего лишь в преамбуле даётся политическая 
оценка ситуации, что «СССР прекращает своё существование». 
Поэтому у нас все основания для того, чтобы восстановить единое 
государство. Хотя бы на начальном этапе мы выгоним НАТО из 
постсоветского пространства. Дело в том, что в 1945 году весь 
мир признал за Советским Союзом его права. С тех пор всё, что 
происходит на Украине, на Кавказе, Средней Азии, – наше внутрен-
нее дело. И никто не имеет прав вмешиваться в наши дела. Так 
было закреплено, в частности, в Хельсинских соглашениях в 1975 
году. Итоги Второй мировой войны признают во всём мире. Сам 
Байден ссылается на них в каждой своей речи про Россию.
ЧТО ДЕЛАТЬ:
Надо поменять позицию государства. Надо напомнить всему миру, 
что Россия – признанный право-продолжатель СССР. А потом мы 
должны сказать, что теперь мы восстанавливаем его террито-
риальную целостность – границы по итогам Второй мировой 
войны. С этого момента «агрессивная война на Украине» в глазах 
всего мира станет наведением конституционного порядка и борьбой 
с бандитами и сепаратистами. Это уже другой разговор. Справед-
ливость оказывается на нашей стороне. Россия – защищающаяся 
сторона, а США и Европа – агрессоры, которые помогают сепа-
ратистам на Украине. В результате разрушится весь план Америки 
настроить против нас весь мир и изолировать нашу страну. НАТО 
перестанет поддерживать сепаратистов на Украине, поскольку никто 
на Западе не пойдёт из-за Киева на риск ядерной войны. Вместе с 
американскими генералами из Киева улетит большая часть украин-
ской элиты. Оставшееся руководство Украины, офицеры и солдаты 
ВСУ встанут перед выбором. Либо они становятся сепаратистами, 
оказываются вне закона и продолжают безсмысленное сопротивле-
ние. Либо они присягнут России, право-продолжателю СССР, то есть 
вернутся в законное правовое поле. Большинство людей не готово 
нарушать закон, а тем более умирать непонятно за что. Поэтому ор-
ганизованное сопротивление украинской армии быстро прекратится, 
придётся только обезвредить нацистов. Восстановление террито-
риальной целостности нашего Отечества возможно через судебное 
решение о признании незаконности разрушения СССР.
РЕШЕНИЕ ВЕРХОВНОГО СУДА
Верховный Суд России – правопреемник Верховного Суда СССР. И 
он должен признать незаконными решения сепаратистов в респу-
бликах 1991 года не имеющими силы. Это судебное решение 
поменяет всю государственную политику органов власти России в 
отношении стран бывшего Союза. Мы начнём говорить с позиции 
закона. Россия от имени СССР отзовёт своё признание незави-
симости бывших союзных республик, в первую очередь Укра-
ины. С этого момента по международному праву любая поддержка 
киевского режима со стороны НАТО будет расцениваться как 
агрессия против нашей страны. Тогда после переговорного процес-
са все республики СССР войдут в состав России. В результате мы 
воссоединим наши народы в единое государство – официальный 
правопреемник СССР на исторических принципах русского госстро-
ительства. В нём у всех будут равные права и равные возможности. 
И главное, мы вернём единый контур безопасности для всей 
территории Советского Союза.
ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ К ИСКУ:
Вы можете ускорить этот процесс торжества правосудия. Проза-
падные элиты России, которые появились в 90-е годы, не хотят 
восстановления единого государства. Суд уже 30 лет не отменяет 
решения 1991 года. Необходима воля народа для решения этого 
политического вопроса. Одному человеку можно отказать в правосу-
дии. Но когда его требуют миллионы людей – игнорировать его 
уже невозможно. На середину декабря уже более 250 тысяч чело-
век присоединились к иску за расследование событий 1991 года и 
отмену тех незаконных решений. Присоединяйтесь и вы к самому 
массовому иску в истории России!
Комментарий: 
Марина Александровна 
...за предательство Царя, убийство 47 млн христиан, разрушение 
тысяч храмов! (только в одной Москве из 1500 оставили 28 дей-
ствующих, а на всю Сибирь было 3 действующих) и разрушение 
Империи, в которой за правление низвергнутого Государя прибави-
лось населения на 50 млн человек... 
Сталин наладил экономику, возродил страну, а Хрущев разрушил 
сельское хозяйство опять, в «застойные» начало что-то налажи-
ваться, поэтому придумали «перестройку» с дальнейшим разру-
шением и разорением страны (запад процветал за счет наших 
дешевых ресурсов, уничтожения нашей промышленности). Теперь 
придумали «незалежность»...; была Киевская Русь, потом столицей 
стала Москва и какое-то время. Галичина была окраиной Польши..., 
а сейчас нам надо возродить Русь. Опять разрушаются, отбираются 
храмы и убивают христиан..., а для этого нужно покаяние за преда-
тельство Царя, убийство 47 млн христиан! И возрождать надо Союз, 
на основе социальной справедливости, но не марионеточным 
правительством!



1.
ЛИКИ ПОГИБШЕЙ РОССИИ
На снимке начала ХХ века: кузнец 
Яков Дмитриевич Майоров с супругой 
Натальей Александровной и дочерью 
Анной. Уездный город Елатьма Там-
бовской губернии.
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Хороший фотограф на вес золота. 
Гляжусь в себя как в зеркало,
До умопомрачения…
Паркет блестит и глаз не отвести…
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